



Mainz-Gonsenheim 21.01.2022

Ortsverwaltung Gonsenheim  
z.Hd. der Ortsvorsteherin Frau Sabine Flegel  
Rathaus  
55124 Mainz

## **Antrag**

**der SPD-Ortsbeiratsfraktion zur Sitzung des Ortsbeirates am 01.02.2022**

### **Beteiligung weiterer Stadtteile – Landesgartenschau 2027**

Die Stadt Mainz bewirbt sich um die Ausrichtung der Landesgartenschau 2027. Mit einer Entscheidung diesbezüglich ist im Frühjahr 2022 zu rechnen. Im Rahmen der Bewerbung werden schwerpunktmäßig Flächen in der Mainzer Altstadt und in der Oberstadt für die Präsentation der Landesgartenschau vorgesehen.

Darüber hinaus sollte das Ziel sein, auch den Einwohnerinnen und Einwohnern in ihrer unmittelbaren Umgebung ein sichtbares Element der Gartenschau zu bieten – beispielsweise zusätzlich gepflanzte Bäume, Neugestaltung von Grünflächen und Spielplätzen, Schaffung von Ruhe- und Kommunikationsräumen durch Sitzmöglichkeiten, die Aufwertungen von vorhandenen Bauten und Plätzen wie dem Brunnen auf der Feuerwehrwiese, Begrünung der Pergola auf dem Willy-Brandt-Platz, Darstellung der römischen Funde im Gonsbachtal sowie Gestaltungsmaßnahmen im Gonsbachtal in der Anbindung Hartenberg und Finthen.

Solche Maßnahmen vor Ort tragen dazu bei, die Akzeptanz innerhalb der Bevölkerung zu erhöhen, und die Landesgartenschau zum Erfolg zu führen. Deshalb setzt sich der Ortsbeirat dafür ein, den Stadtteil Gonsenheim in die Planungen und in die Präsentation einzubeziehen.

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung solche ergänzenden Maßnahmen zu prüfen und umzusetzen.

Für die SPD-Fraktion

Gudrun Schneider-Bauerfeind  
Fraktionssprecherin